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Тепло отзываются на третьей

шахте о Нине Ивановне Александ-

ровой. Более двадцати лет трудит-

ся она здесь машинистом подъема.

Хорошо знает вверенные ей меха-

низмы и правильно эксплуатиру-

ет их. А это — основное в без-

аварийной работе подъема. Нина

Ивановна занимает ведущее ме-

сто в социалистическом соревно-

вании третьего года девятой пяти-

летки.

НА СНИМКЕ: машинист подъе-

ма Н. А. Александрова.

Фото Ю. Власова.

КОРМА—
ЗАБОТА ГЛАВНАЯ СЕНАЖ   ПОШЕЛ
Репортам!   с   лугов   совхоза   „Аврора"
Завершены последние приготов-

ления: осмотрены облицованные
траншеи, опробованы агрегаты,

проверен на лугах травостой. Уп-
равляющий первым отделением

Совхоза «Аврора» Олег Алексан-
дрович Званцев был спокоен: ни-

что, казалось бы, не должно по-

мешать успешной работе по за-

кладке сенажа. И вдруг — дождь.

Вначале моросящий, мелкий, он

затем полил, как из ведра.

Между тем четырнадцать трак-

торов в сцепе с косилками, воло-

кушами, прицепами и другими

агрегатами выехали на луга.

Дождь не унимался. 

; — Что, управляющий, делать 

— тревожно спросил Зван-
цева начальник механизирован-

ного отряда Карл Шувалов.

— Косить траву на сенаж сей-
час   опасно.   Свалим с корня, а

,_. потом что с ней   делать   будем?
_у Действуйте   по вспомогательному

^ графику, — распорядился     уп-

равляющий.

Это означало, что каждый ме-

ханизатор должен немедленно пе-

реключиться на другую работу:
кто на закладку силоса, кто на

уход за посевами. В страду, будь
то сенокос или уборка хлебов, у

Званцева всегда точный расчет,

четкое распределение техниче-

ских средств. Поэтому в случае

ненастья трактористы заранее

знают, что и где им надо делать.

Так случилось и на этот раз... 

Через два дня ветер разогнал

тучи, и установилась настоя-

щая летняя   погода.  Рано утром

отряд вновь выехал на луга. Пер-
выми приступили к работе' косари

Виталий Фролов, Борис Давыдов
и Иван Сидоров. Каждый из трак-

тористов сразу же взял высокий
темп. Когда трава чуть подсох-

ла, в дело включились с трактор-

ными граблями молодые механи-

заторы Виктор Карпов и Валерий
Калинин, а вслед за ними на во-

локушах приступили к работе
Александр Минин, братья Николай
и Геннадий Усачевы. Теперь уже

зевать некогда. Технология при-

готовления сенажа не терпит про-

медления. Потому и обязательство
у отряда напряженное — зало-

жить за 5 дней 550 тонн.

Успех будет зависеть от того,

насколько организованно пойдет

работа, от добросовестности каж-

дого. И механизаторы стараются.

Производительно трудится на ком-

байне-подборщике Семен Разумов-

ский, на погрузчике — Михаил

Жаворонков.

И вот по дороге, ведущей к

^ерме, потянулась вереница гру-

женных травой прицепов. Сенаж
пошел! На вывозке массы хорошо

работают Владимир Сибуль, Фе-
дор Разумовский и Владимир Ка-
расев.

И вот мы на траншее. Не-
ожиданно мощный трамбовочный
трактор вышел из строя. Однако
заминка оказалась кратковремен-

ной. Механизаторы Владимир Да-
выдов, Василий Кретов и Алексей
Веселов быстро ликвидировали

неисправность машины, и  тран-

шея вновь стала наполняться

слегка просушенной массой. За
день отряд первого отделения за-

ложил 110 тонн сенажа. График
выдерживался.

А как дела у отряда, который

возглавляет Николай Васильев?

Этот коллектив работает в пятой

бригаде. По техническому оснаще-

нию он выглядит несколько силь-

ней. В распорялсении механизато-

ров три комбайна «Вихрь». С их

помощью трава подбирается . с

валков, измельчается и грузится

в прицепы. Технологический про-

цесс закладки сенажа здесь не-

сколько иной. Дело в том, что тут

приготовляют его из измельченной
массы. И хотя комбайнеры Васи-
лий Бойков и Александр Ерошен-
ков работают, как говорится, в по-

те лица, агрегаты «капризнича-

ют»: никак не удается- отрегули-

ровать режущие механизмы. По-
нтому работа идет медлен-

но. Тем не менее и этот от-

ряд принял обязательство зало-

жить сенаж также за пять-шесть

дней.

Как пойдут у него дела даль-

ше, покажет время. Но, судя по то-

му, с каким напряжением трудят-

ся трактористы Николай Михай-
лов, Сергей Шершнев, Валенти-
на Канарейкина, Алексей Журав-
лев, Георгий Степанов, Петр Ми-
нин, Борис Веселов и Михаил
Мишура, есть все основания ска-

зать, что сенаж будет заложен

вовремя и высокого качества.

М. АЛЕКСЕЕВ.

Вести с  комбината

„С Л  А   Н Ц  Ы"
•

УСПЕХ

ХИМИКОВ
Коллектив комбината «Сланцы»

па шесть дней раньше срока за-

вершил полугодовой план по вы-
пуску продукции. За оставшиеся

дни июня выпуск продукции воз-

растет до 3,2 процента к полуго-

довому плану. С начала года выра-

ботано сверх плана 3.500.000 ку-
бометров бытового газа и проти-

вокоррозийной сланцевой масти-

ки на 3.000 рублей.

Хороших производственных по-
казателей достигли коллективы

цехов дубителя, ПРАУ-2, серо-

очистки.           И.   ГРИГОРЬЕВ.

ПОБЕДИТЕЛИ

НАЗВАНЫ
Химики комбината «Сланцы»

продолжают успешно нести тру-

довую вахту. Заводской коми-

тет профсоюза совместно с

администрацией комбината еже-

месячно подводит итоги соревно-

вания и присуждает победителям
классные места.

По итогам работы за май сре-

ди основных технологических це-

хов первое место, переходящее

Красное знамя и денежная пре-

мия присуждены коллективу це-

ха ПРАУ-2, второе место — кол-

лективу цеха сероочистки.

Среди транспортных цехов

первенство и переходящее Крас-
ное знамя завоевал коллектив

цеха  тяжелых механизмов.

По ремонтным цехам победите-
лем признан коллектив ремонтно-

строительного цеха.
И. ДЕСИНОВ,
обществ, корр.

КОЛОНКА
ИНФОРМАЦИИ

ПЕРВАЯ

СЕССИЯ

ГОРОДСКОГО

СОВЕТА XIV СОЗЫВА

Вчера во Дворце культуры

состоялась первая сессия , го,-

родокого Совета депутатов тру-

дящихся четырнадцатого созы-

ва. На ней был избран испол-

ком городского Совета депу-

татов трудящихся, образованы

постоянные комиссии и ут-

верждены их председатели, де-

путатские группы и их руково-

дители. На сессии утвержден

городской комитет народного

контроля, комиссии: админист-

ративная, по делам несовер-

шеннолетних, по борьбе про-

тив пьянства и алкоголизма.

По второму вопросу повест-

ки дня «О состоянии и мерах

улучшения работы городского

комитета народного контроля»

выступил председатель город-

ского комитета Е. И. Кучеров.
Подробный отчет о сессии бу-
дет опубликован в одном из

ближайших   номеров  газеты.

ПЬЯНСТВУ -

ВОИ|

Состоялось очередное засе-

дание городской комиссии по

борьбе против пьянства и ал-

коголизма. На нем слушался

вопрос о выполнении поста-

новлений ЦК КПСС и Совета
Министров СССР, Указа Пре-
зидиума Верховного Совета
РСФСР, направленных на борь-
бу с пьянством и алкоголиз-

мом. С отчетом выступил ди-

ректор цементного завода

С. М. Арутюнов. Он говорил

о том, что принятые в течение

года меры, направленные на

повышение трудовой и обще-
ственной дисциплины, оказали

положительное воздействие, но

существует еще немало проб-
лем, для решения которых тре-

буются усилия многих город-

ских организаций. По обсуж-
денному вопросу было приня-

то постановление.

НОВЫЙ

ПИОНЕРСКИЙ

ЛАГЕРЬ

Неподалеку от деревни За-
ручье, на берегу живописного

озера Долгое, открылся новый
пионерский лагерь «Салют».
Нынче там проведут каникулы

около 150 детей работников
городского торга.

Лагерь хорошо подготов-

лен и оборудован. Отре-
монтированы спальные кор-

пуса, оборудована спортив-

ная площадка, павильоны и

веранды для игр. Сейчас закан-

чивается благоустройство пля-

жа.

НА СНИМКЕ: главный кор-

пус пионерского лагеря «Са-
лют».—

Фото Ю. Власова.
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Профессия слесаря, прямо скажем, не женское дело, но

вот Мария Петровна Кононова доказывает обратное. Вот уже

несколько лет она работает слесарем на обогатительной фаб-
рике шахты «Ленинградская». И работает хорошо. Ремонт
машин и механизмов для Марии Петровны — дело привыч-
ное. Она передовик социалистического соревнования. Ее
избрали депутатом городского  Совета.

НА СНИМКЕ: слесарь М.  П. Кононова.
Фото  Ю. Власова.

ПУЛЬС

СОРЕВНОВАНИЯ
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Скоро коллектив комбината
«Стройдеталь» подведет итоги

полугодового соревнования. Каким
будет финиш— еще трудно сказать.

Но уже теперь приятно отметить,

что на протяжении пяти месяцев

цех железобетонных изделий ус-

пешно справлялся с производст-

венными заданиями. Многие кол-

лективы цеха работают под де-

визом: «Пять — в четыре!».

Хороших показателей добились
звенья, возглавляемые Павлом
Алексеевичем Андреевым, Алек-
сандром Васильевичем Грунцевым,
Александром Илларионовичем Де-
ментьевым. Выработка на одного

рабочего достигает в этих коллек-

тивах 140 — 150 процентов. Эти
звенья неоднократно занимали

призовые места в соревновании.

Но в социалистическом сорев-

новании нет постоянно «прописан-

ных» передовиков. В мае звено

Марии Васильевны Реутской вы-

полнило производственный    план

НА    ФИНИШЕ
ПОЛУГОДИЯ

на 106 процентов, довело выра-

ботку на одного человека до

144,7 процента при хорошем ка-

честве продукции. На 128,6 про-

цента выполнило производствен-

ный план звено, которое возглав-

ляет коммунист Юрий Мячков. А
в целом все звенья цеха справи-

лись с месячными заданиями.

Этому способствовала умелая

организация социалистического

соревнования, регулярное подве-

дение итогов, материальное и мо-

ральное поощрение передовиков,

постоянное стремление к совер-

шенствованию соревнования со

стороны цехового профсоюзного

комитета.

Справедливости ради следует

сказать, что не все гладко было в

организации соцсоревнования.

Своевременно не вскрывались

причины невыполнения отдель-

ными коллективами своих обяза-
тельств.   При   подведении итогов

не делались глуоокие анализы и

выводы. Партийная организация

цеха указала на недостатки в ра-

боте цехового профсоюзного коми-

тета.

Сейчас в цехе разработана но-

вая форма учета, позволяющая

точно регистрировать труд каждое

го рабочего. Это положительно

сказывается на выполнении каж-

дым звеном, бригадой своих социа-

. листических обязательств.
А.  ПОЗНЯК,

секретарь цеховой
парторганизации.

НАШИХ ДРУЗЕЙ КОХТЛА-ЯРВЕ

КОМБАИНЫ-ЗАВТРА   ШАХТ
По инициативе ВОИР шахтоуп-

равления           «Ленинградсланец»
группа инженерно-технических

работников и электрослесарей по-

сетила шахту № 8 Эстонской ССР.
Цель поездки— знакомство с ра-

ботой проходческого комбайна
НК-9.

И вот мы в шахте. Мощный ме-

ханизм, напоминающий самоход-

ную ракетную установку на гусе-

ничном ходу, расположился в за-

бое откаточного штрека,^ Преду-
преждающий сигнал о вйяючении.
И пока мы находились в забое,

.комбайн снял две стружки. Это
0,6 метра по уходке вглубь забоя.
Мощность вынутой пачки соста-

вила  1,2 метра.

Конечно, много 1 есть еще сдер-

живающих факторов, однако   ра-

ПУТИ   ТЕХНИЧЕСКОГО   ПРОГРЕССА

дует то, что сланцевые шах-

ты вышли на простор • комбай-
новой выемки, что государство

дает нам, шахтерам, такую мощ-

ную технику.

Очень приятно сознавать, что

бригада, которая осваивает и внед-

ряет комбайн на шахте, моло-

дежная. Чтобы повысить заинте-

ресованность в повышении произ-

водительности труда, горнякам ус-

тановлена сдельная заработная
плата. План растет из месяца в

месяц. В мае было запланироваио

пройти комбайном 60 метров. В
июне эта цифра составляет     80

метров. И проходчики заверяют,

что план выполнят успешно: в

комбайне заложено много резер-

вов.

Безусловно, пока еще комбайн

работает не в полную силу, так

как создан он для угольных шахт.

Да и некоторые узлы еще слабы.

Но разве шахтеры не помнят судь-

бу погрузочных машин, в конст-

рукцию которых были внесены

изменения, и теперь они устойчи-
во работают на проходке?!

Условия на наших шахтах не-

сколько отличаются от эстонских.

По, учитывая обнадеживающие ре-

зультаты применения комбайна
на проходке горных выработок в

Эстонии, целесообразно было бы
получить такой комбайн и на на-

ши шахты. Ждать специального

комбайна для сланцевых шахт

долго. Паши рационализаторы

помогли бы освоить и этот, пока

несовершенный.

Комбайновые лавы — сего-

дняшний день шахты имени С. М.

Кирова и завтрашний день всех

шахт города Сланцы. Очередь за

комбайновой проходкой и, глав-

ное, за комбайном. Нам его при-

спосабливать,    нам отрабатывать
технологию. Время не ждет.

В. БЕЗРУКОВ,

помощник   главного механика

шахты имени С. М. Кирова.

В городском

комитете

народного

контроля

РАЦИОНАЛИЗАЦИИ -ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ

Главные инженеры шахтоуп-

равления          «Ленинградсланец»
П. К. Онзуль и комбината «Слан-
цы» А. А. Павлов выступили па

заседании городского комитета

народного контроля с информа-
цией о состоянии рационализа-

торской работы на руководимых

ими  предприятиях.

Значительный экономический
эффект дало в шахтоуправлении

внедрение предложений по ис-

пользованию крепи для поддер-

жания бортовых штреков в выра-

ботанном пространстве, замена

торцевого монтажного уплотне-

ния насоса ВМШ-8 на сальнико-

вые, изменение конструкций ли-

нейного борта конвейера СПгбЗ
и  другие.

На комбинате «Сланцы» боль-
шой экономический аффект полу-

чен от внедрения загрузки камер

коксом по принципу загрузки ка-

мер сланцем, реконструкции уста-

новки блока камерных печей и

ряд других.

Однако в последнее время на

этих предприятиях    наблюдается

некоторое ослабление рационали-

заторской  работы.

Несомненно, немалую роль сы-

грали в этом объективные причи-

ны. Например, наибольшее коли-

чество рационализаторских пред-
ложений в шахтоуправлении при-

ходится на время строительства

и пуска обогатительной фабрики.
Недостатки в проекте, несовер-

шенство некоторых механизмов

заставили искать наиболее опти-

мальные пути для их устранения.

В первую очередь, конечно, боль-
шие надежды возлагались на ра-

ционализаторов, и они их оправ-

дали.

То же самое произошло и на

комбинате «Сланцы», когда там

готовились к пуску установки для

производства новых видов про-

дукции.

Однако некоторая стабилиза-
ция производства, наметившаяся

н последнее время, не дает по-

вода говорить о том, что на этих

предприяггиях не осталось мест,

где бы не требовалось приложить

техническую мысль.

Просто этому большому и важ-

ному делу стали уделять значи-

тельно меньше внимания, чем

раньше. Особенно это относится

к шахтоуправлению. Здесь коли-

чество рационализаторов сокра-

тилось по   сравнению с  1970  го-

дом в полтора раза, поданных

предложений — в 1,7 раза, вне-

дренных предложений — в 2 ра-

за, экономический эффект умень-

шился в 5 раз. На шахте имени

С. М. Кирова в 1972 году число

рационализаторов и количество

предложений уменьшилось в

сравнении с 1971 годом в два ра-

за. Экономического эффекта от

внедренных в прошлом году рац-

предложений не было вообще.

Уменьшилось количество вне-

дренных предложений и на шах-

те № 3.

Все это отрицательно сказа-

лось на состоянии рационализа-

торской работы в целом по шах-

тоуправлению. За 1972 год эко-

номия от внедрения новшеств,

предложенных рационализато-

рами, составила всего 117,8 тысячи

рублей при задании 390 тысяч

рублей.

В горняцких коллективах недо-

статочно внимания уделяется

экономическому обсчету рацпред-

ложений, много их. отклоня-

ется, как не имеющих тех-

нического обоснования. Широкое
распространение получила прак-

тика выплаты вознаграждения за

рационализаторские предложения

без подсчета экономического эф-
фекта. Число обсчитанных пред-

ложений составляет всего 16 про-

Г

центов. Это в значительной мере

наносит вред дальнейшему разви-

тию творческой инициативы тру-

дящихся в техническом совер-

шенствовании производственных

процессов и не способствует
улучшению работы в области ра-

ционализации и изобретательства.
Более благополучное положе-

ние на комбинате «Слан-
цы». Однако и здесь сокра-

тилось число поданных и внедрен-

ных предложений, а экономиче-

ский эффект остался на преж-

нем уровне. Однако увеличилась

выплата вознаграждений особен-
но за содействие рационализа-

торской работе.
Такое состояние дел с рацио-

нализаторской и изобретательской
работой на самых крупных пред-

приятиях города не может не

вызвать тревоги. На XXIV съезде

КПСС была поставлена задача —

обеспечить в девятой пятилетке

дальнейшее развитие творческой
инициативы трудящихся в техни-

ческом совершенствовании произ-

водства, всемерно способствовать
улучшению работе по рациона-

лизации   и   изобретательству.
Долг руководителей предприя-

тий, общественных организаций
и, народных контролеров обратить
осообое внимание на этот участок

работы.
С. ВЛАДИМИРОВ.

ВСТРЕЧА
С

На днях сотрудники стома-

тологической         поликлиники

встречались с депутатом Слан-

цевского горсовета, членом ис-

полкома, главным врачом цен-

тральной районной больницы

А. И. Корчагиным. Он озна-

комил коллектив с достиже-

ниями предприятий, организа-

ций в этом году пятилетки,

рассказал об огромной роли,

которую играют в осущест-

влении задач коммунистиче-

ского строительства, опреде-

ленных XXIV съездом партии.

Советы депутатов трудящихся,

олицетворяющие нашу социа-

листическую демократию.

С большим интересом слу-

шали мы рассказ о перспекти-

вах развития городского хо-

зяйства, строительства, здра-

воохранения.

П. ЛЮБИМОВ,
зубной   техник.

Литовская ССР. На Клай-
педском судостроительном за-

воде «Балтия» на две недели

раньше срока сошел со стапе-

лей большой рыболовный мо-

розильный траулер «Вулкан».
Судно оснащено оборудовани-
ем для изготовления рыбной
продукции непосредственно ■ в

районе промысла. Современная
навигационная и рыбопоиско-
вая аппаратура позволяют ве-

сти промысел в самых слож-

ных условиях.

На снимке: большой рыбо-
ловный морозильный траулер

«Вулкан».

Фото Б. Алекнавичюса.

Фотохроника ТАСС
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ЗА   ПУДОВЫЕ
НАДОИ • Трибуна пастуха •

ХОРОШО,   НО   НЕ   ВСЕ
В начале июля работники на-

шей фермы подведут итоги Все-
союзного соревнования за полуго-

дие. В связи с этим нам хочется

^поделиться некоторыми мыслями

р. состоянии дел на ферме и о

•том, как организовано у нас со-

ревнование. Соревнуемся мы с

коллективом Новосельской фермы.

За четвертый квартал прошлого

года наши животноводы победили

в соревновании и заняли первое

место по совхозу, но с нового го-

да стали отставать. Сказался не-

достаток кормов.

,, С выходом скота на пастбища
• надои заметно повысились. Под-

держав почин тосненских живот-

новодов, наши доярки и мы, па-

стухи, сейчас направляем усилия

к тому, чтобы добиться за сутки

от каждой коровы по пуду моло-

ка. В этом направлении уже есть

1 некоторые успехи. К примеру, ес-

ли в начале пастбищного содер-

жания от стада получали по 1.700
килограммов молока за сутки, то

сейчас надаиваем по 2.020 кило-

граммов. Такой результат, конеч-

но, не устраивает, и мы делаем

все для того, чтобы улучшить по-

казатель.

Для дальнейшего роста продук-

тивности скота есть предпосылки:

травостой нынче хороший, водой
животные обеспечиваются вволю,

распорядок дня работниками
фермы выполняется, пастбища
стравливаем точно по графику.

Дальнейшим успехам будет спо-

собствовать соревнование. Как оно

у нас организовано? Если ферма

соревнуется с Новосельской фер-
мой, то и мы, пастухи, соревну-

емся тоже с пастухами этой же

фермы А. П. Цыпкиным и В. П.
Кругловым. И должны сказать,

что по предварительным итогам

мы уже их опередили. Итоги со-

ревнования у нас подводятся че-

рез каждые 10 дней с последую-

щим обсуждением их на собрании
животноводов и совместном засе-

дании рабочего комитета профсою-
за и партбюро. Здесь вскрывают-

ся недостатки, принимаются вы-

сказанные соревнующимися пред-

ложений, направленные на улуч-

шение работы.

Важную роль играет моральное

и материальное стимулирование в-

соревновании. Конечно, нельзя

еще сказать, что это дело у нас

поставлено очень хорошо, но на-

чало положено неплохое. Напри-
мер, победителям вручаются вым-

пелы, их имена заносятся на Дос-
ку почета, отражаются в Листках
трудовой славы и «молниях»,

а отстающие и нарушители тру-

довой дисциплины критикуются в

«колючках».

Условиями соревнования пре-

дусмотрено и материальное поощ-

рение. Так, если мы выполним

свои обязательства, принятые на

пастбищный период, и не допу-

стим при этом никаких наруше-

нии дисциплины, то коллектив

получит денежную премию 320
рублей.

В свое время на фермах, побе-

дивших в соревнований за тот

или иной период, зажигали яркую

красную звезду. Издалека было

видно, кто победил в борьбе за

большое молоко. Было бы непло-

хо, чтобы профсоюзная и партий-

ная организации возродили этот

забытый, но очень действенный

моральный стимул..

Наряду с некоторыми успеха-

ми есть у нас и недостатки, ме-

шающие улучшить показатели.

Вот некоторые из них. На паст-

бищах отсутствует соль, о ней мы

не раз напоминали заведующей
фермой В. К. Лукиной, но до сих

пор соли нет. Подсаливать же

траву весьма важно. Это будет
способствовать повышению надо-

ев., Чтобы получить хорошую ота-

-ву, пастбища необходимо подка-

шивать и подкармливать, но это не

делается. Звеньевой по уходу за

пастбищами А. Сибуль ссылается

на отсутствие косилки, но тогда

ему следует предъявить претен-

зии к управляющему отделением

0. Званцеву. Право, нельзя огра-

ничивать уход за пастбищами
только завозом воды для скота.

Ф. КОНДРАТЮК,
Б.  ЕРШОВ,

пастухи фермы Рудно совхо-

за «Аврора»,

В  дни  школьных   каникул

ВЕСЕЛО,
» ИНТЕРЕСНО

: Детская площадка перво-

го домоуправления ЖКО
треста-площадки № 63 нахо-

дится на улице Маяковско-
го. Со дня открытия ее заня-

тия с ребятами проводят пе-

дагоги школы № 4 Т. М. Чу-
лина и В. М. Андреева.

В первых числах июня со-

стоялось организационное

^ занятие: избрали председа-

^Г телем совета отряда Ната-
щу Цимбаревич и горнистом

Толю Цимбаревич, озна-

комились с планом работы
отряда.

Потом    был    организован

_5 трехдневный поход по марш-

"Г Руту:    Сланцы   —   Гдов —

* Чудское озеро    —  Сланцы.
Цель его    —     сдача норм

ГТО, знакомство с Гдо-
вом. Ребята побывали на

рыбозаводе, прошли парти-

занскими тропами. В походе

участвовал 21 человек.

В один из дней школьники

работали в райпо: перебрали
320 ящиков картофеля.
Потом хорошо отдохнули.

Управдом М. А. Пупкова
выделила средства для посе-

щения Дворца культуры, где

шла цирковая программа.

Принимали также участие в

сборе лекарственных трав.

Ездили на катере в Нарву.
Побывали там в музее. До-
ме пионеров, крепости.

Активно участвуют в ра-

боте отряда Таня Кононова,
Наташа и Толя Цимбаревич,
Вадик Чернышов, Оля Смир-
нова и другие.

И. ТРУБИЦЫН,

председатель домового коми-

тета первого домоуправления

ЖКК треста-площадки № 63.

ПО СЛЕДАМ

НАШИХ  ВЫСТУПЛЕНИЙ

Л НЕ ПОВТОРЯТЬ

ОШИБОК"
Под таким заголовком в но-

мере 112 от б июня 1973 года

была опубликована статья

селькора Е. Монастырюка. В
ней критиковались недостатки

в накоплении и учете кормов

в совхозе «Сланцевский».

Заместитель председателя

исполкома городского Совета
депутатов трудящихся С. Я.
Павленко сообщил в редакцию,

что корреспонденция селькора

правильная. Факты, указанные

в ней, подтвердились. Испол-
ком горсовета на своем засе-

дании 14 июня обсудил ре-

зультаты технического осмот-

ра уборочной техники в сов-

хозах и потребовал от руко-

водителей хозяйств и главных

инженеров устранить недо-

статки в подготовке техниче-

ских средств  к сенокосу.

Анна Тимофеевна Максимова — старый опытный врач-лаборант.
Сейчас она заведует биохимической лабораторией больницы. Лабора-
торная служба оказывает огромную помощь лечащим врачам. Под
началом Анны Тимофеевны работают молодые лаборанты, которым

она передает свой богатый опыт.

НА СНИМКЕ: врач-лаборант А. Т. Максимова.

Фото Ю. Власова.

ШЩЕРШ ДЛЯ СЕЛЬСКОГО ЗРИТЕЛЯ
В одно из воскресений хор ве-

теранов труда Дворца культуры

комбината «Сланцы» был в го-

стях у тружеников совхоза «Ро-

дина». Выступали, в деревнях Са-

внновщина и Выскатка. В про-

грамме концертов были русские и

украинские народные песни, пес-

ни  советских композиторов.

Участницы самодеятельности

Е. Г. Беляева и М. М. Ларова-
прочли стихотворения и басни,
была исполнена юмористическая

оценка «Две старушки».

. Труженики- села приняли вы-

ступление хора очень хорошо, го-

рячо аплодировали.

И.   ИЛЬИН,

рабкор.

ТРИ  ДНЯ   В   МОСКВЕ
Заводской комитет цементного

завода организовал для передовых

рабочих трехдневную поездку на

экскурсию в Москву. Все мы ос-

тались ею очень довольны, тем

более, что многие раньше не бы-
вали в столице нашей Родины.
Впечатлений очень много.

Поразил нас своей архитекту-

рой, комфортом новый Ленинград-
ский аэропорт, откуда мы вылете-

ли в Москву.
В столице нас разместили в го-

стинице «Россия», которая распо-

ложена недалеко от ,. Кремля. И
мы каждый вечер выходили на

Красную площадь.

Программа была насыщена до

предела. Мы побывали в Третьи-
ковской галерее, в Кремле, на

ВДНХ.    Знакомились с историче-

скими памятниками столицы, бы-
ли на Ленинских горах, откуда

открывается чудесная панорама

города, увидели крупнейший в

Европе открытый бассейн «Моск-
ва» с искусственным подогревом

воды.

Мне посчастливилось посмот-

реть сокровища алмазного фонда
страны. Невозможно перечислить

все увиденное нами. Долго все

участники поездки будут вспоми-

нать эти чудесные дни. Особые
слова благодарности хочется ска-

зать ответственной за культурно-

массовую работу в завкоме Е. Ф.
Макаровой. Благодаря ей состоя-

лась эта поездка.

И.   КУЗЬМИН,

рабкор.

СО  ЗНАКОМ   КАЧЕСТВА
В июне 170 моделей объ-

единения «Ленпромодежда»
были аттестованы на госу-

дарственный Знак качества.

Фирма «Весна», входящая в

это объединение, уже начала

изготовлять детские платья,

удостоенные высшей оценки.

Это шерстяное платье с

нарядной вышивкой и ко-

стюм с юбкой плиссе. Изде-
лия выполнены из красивых

тканей «астра» и «малыш-

ка» и предназначены для до-

школьниц.

(ЛенТАСС)

Наш

город

сегодня

•

Улица Кирова.

Фото Ю. Власова.



СОБАКА-ПОМОЩНИК ОХОТНИКУ
В прошлом году выводка охот-

ничьих собак прошла организо-

ванно, а полевые испытания их

оказались сорванными. Отсутст-
вие рабочих дипломов у собак
отрицательно сказалось на разви-

тие племенного дела. По-преж-
нему продолжается засорение по-

род.

Такого    допускать   нельзя.    Об

«том и пойдет разговор на собра-

нии владельцев охотничьих собак,

которое состоится завтра в 17 ча-

сов 30 минут в помещении район-

ного общества охотников и рыбо-
ловов.

А.   МИХАЛОВ,
Председатель секции кровного

собаководства.

НАГРАДА  ЗА  ПОСТОЯНСТВО
Два с половиной года двадцати-

восьмилетний ленинградец Григо-

рий Добин играет в «Спортлото».

Накануне 16-го тиража он, как

обычно, приобрел двадцать карто-

чек  «Спортлото»,    зачеркнув    в

восьми из них одинаковые номе-

ра.

Восемь точных попаданий в

«пятерку» принесли Григорию До-
пину выигрыш в размере 24.488
рублей.

(ЛенТАСС)

НОВОЕ
ИСКУССТВЕННОЕ

На венгерском участке Тисы,
протекающей через территорию

Советского Союза, Венгрии и Юго-
славии, полным ходом идет строи-

тельство гидроузла Т|1са-2. Нача-
лось наполнение нового искусст-

венного водохранилища. Создание
гидроузла значительно улучшит

судоходство в. среднем течении

реки.

Сейчас специалисты Венгрии и

Советского Союза работают над

проектами автоматического управ-

ления всем комплексом гидротех-

нических^ сооружений на Тисе, над

усовершенствованием эксплуата-

ции оросительных систем. В ре-

зультате сотрудничества социали-

стических стран Тиса превратится

в важную транспортную маги-

страль.

На снимке: на строительстве

гидроузла Тиса-2.
________ Фото МТИ— ТАСС

ПОПРАВКА
В № 126 «Знамени труда» в ма-

териале «На сессиях сельских Со-
ветов» допущена ошибка. В пятом

абзаце второй колонки следует

читать: «В Попкоовогорском сель-

ском Совете председателем ис-

полкома избрана М. А. Корнышо-
ва...» и далее по тексту.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 28 ИЮНЯ

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН             фильм. 16.50 - «Фреска». Грузин-
ский телефильм.  17.05 — «Жизнь

ЧЕТВЕРГ, 28 ИЮНЯ                 для  будущего».     Документальный
9.00 — Программа передач. 9.05 фильм. 18.00 — Программа пере-

— «Грешневское лето». Научно- дач. 18.05 — «Дни Ивана Нико-
популярный фильм. 9.25— «Ариф-     лаева».       Документальный    теле-

4 45 -   Пе   тел   «Дактаои»   Те-      метик а  резервов».     Документаль-     фильм.    18.15  -  Таджикский ху-
"■      '' ,™ „..,". „ч,-.   ™       "ый  фильм.   12.00   —  «Сила при-     дожеспвенный фильм «Сказание о

левизионньп^ многосерийный   ху-     ТЯЖ6Н̂ Я>>         Научно-популярный     Рустаме»,  2-я серия.   19.25  -  Ре-

дожественныи Ф ильцм -  '^   "Р" •      ф ИЛ ьм.   12.20-13.55 - Художест-     клама. 19.30 -    «Детский экран»:
10 30 —  Для школьников. «Марш-      ~       _>   ^                 „          -^   и                  о                      ,      пппп        д.,™;..;.,м                                     г          венный  фильм      «Городской    ро-     «Вот здорово!».  20.00 — «Актуаль-
рутами   юных».   11.00   -   и нфоР-                     *      _ в       ^            ^.     ная каМ ера».    21.30 - Программа,

мационная  программа.    К  визиту                        _  <<АК)): ^^   ̂                   /   21.40  -   «На сцене и

товарища Л.  И.  Ьрежнева  в сое-             п* •;-       •  -                                                                         п тс        1т„   ».= ,к "»                    г        _        п,.,,,,-.      — «Техника безопасности при ре-      около  сцены».    22.25  —   Цв.  тел.
диненные Штаты Америки. Визит                             ,-„„           гг           ,,      „^              •.,,                    о

тов.   Л.   И.  Брежнева    во    Фран-     монте автомобилей». Документаль-     «Калейдоскоп».  Музыкальный   те-
цию       12.00 -  Ц.в. тел. Концерт      ны " Ф ил ьм. 16^0 -  «Оптические     лефильм .23.15  -   23.20  -   Ново-
Й     '                                   ,.«.„  „7„..о      линии связи». Научно-популярныи ч  сти.
Государственного ансамбля  танца                                     ■'               ^     ь-
Белорусской   ССР.   12.50   -   «Ма-      .- -------------------------------------------------------------------------------------------------- ........ ■;

Гп;4^x». 1 ?м0 ыV <Рм:^а Клал3иЬ-,                         СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ
сты».  17.00 -  Цв. тел. Для детей.                     АВТОТРАНСПОРТНОМУ   ПРЕДПРИЯТИЮ
«Приходи,    сказка!».    «Чудо-пти-
ца».     17.30     —     «Реконструкция                              Т    Р    Р    Р^    V    Ю    Т    О    Я
предприятия  —   забота каждого».                                I      Г^    &    О    3     14/     I     V/    Л
Телевизионный    очерк.     18.10  — ------------------------ :-------------------------------------------

'Х^^^-^:^^.          СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ.
Ведет  передачу А.   Сурков.   19.00                   НАЧАЛЬНИК   СНАБЖЕНИЯ,
-  «Запомни    песню!».    19.20  -                   МЕХАНИК,
Цв. тел.    «Тени  исчезают в пол-                  А   В  Т  О   Г   П   Р   С  А   Р   И

день».    Телевизионный    многосе-                   111ПЛРОК1   АКТПР^тк     '
ркйный   художественный   фильм,                   шиФЬгЫ  АО 1 1^оо'1>\^0,
3-я серия. 20.30 - «Время». К ви-                  МАЛЯР-ХУДОЖНИК.
зиту тов. л. и. Брежнева в Со-               Обращаться в отдел кадров, ул. Баранова, дом № 1. '
единенные  Штаты   Америки.   Ви-     |_ >а          __ ^__                                       __ ^ ....... __ ..... _____ ___________ „„„1

зит тов. Л. И. Брежнева во Фран-
цию. 21.30 — Цв. тел. А. Гладков.      \
«До новых     встреч».      Премьера                    СЛАНЦЕВСКОМУ  КИРПИЧНОМУ   ЗАВОДУ
телевизионного спектакля.

"      Кино           ТГЕБУЮТСЯ
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 июня

—   «Горячий снег». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 июня

—   цветной широкоэкранный ху-

дожественный   фильм   «Анжелика
—   маркиза ангелов». Начало в

10, 12, 14, 18.20, 20.10, 22 часа. Для
детей. Цветной широкоэкранный
художественный фильм «Чингач-
гук — Большой Змей». Начало в

16 часов. 28—29 июня — новый
широкоэкранный художественный
фильм «Черный принц». («Мос-
фильм»). Начало в 10, 11.50, 14.20,
16.10, 18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 июня -

«Лаутары». (Две серии). Начало
в 18, 21 час.

на постоянную работу
ПРЕССОВЩИЦЫ,
СТРОПАЛИ,
ФОРМОВЩИКИ на пенобетон.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

Глубоко скорбим  по   поводу смерти

ЗАХАРОВА    Виктора    Ивановича
и выражаем  соболезнование его семье. Соседи.

Коллектив  участка   ВШТ      шахты  «Ленинградская»    глубоко
скорбит по поводу безвременной кончины

ЗАХАРОВА    Виктора    Ивановича
и выражает соболезнование его семье и родственникам.

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ ОБЪЯВЛЯЕТ
НАБОР на первый курс Сланцевского общетехнического факуль-
тета.

Приемные экзамены проходят с 1 по 15 июля и с 1 по 10 сен-

тября 1973 года.

Условия приема   общие  для  всех технических  вузов.

Документы принимаются в деканате общего технического фа-
культета с 9  до 13 и с  18 до 20 часов.

Адрес: улица Ломоносова, дом № 12. Справки по телефону
№ 41-401.

Деканат  Сланцевского  общетехнического  факультета.

I     

К   С В Е Д Е Н И
ВСЕХ ПРЕДПРИЯТИЙ, СОВХОЗОВ, КОЛХОЗОВ И ЧАСТНЫХ ЛИЦ.

ДЭУ-154 гор. Кингисеппа по 25 июля проводит об-
работку ядохимикатами кустарников на полосе отвода участка ав-

тодороги Кингисепп — Сланцы.
Запрещается выпас скота, сбор грибов и ягод на полосе отвода

до 1  сентября с. г.

Администрация.

.Г

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТС Я
ДЛЯ ОБУЧЕНИЯ СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ,
ТОКАРЕЙ

мужчины, уволенные в запас   из рядов    Советской
Армии.

Обращаться в отдел кадров СМУ треста «Коксохим-
монтаж».
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ТРЕБУ Т С Я

на   постоянную    работу

КВАЛИФИЦИРЪВАННЫЕ ЭЛЕКТРИКИ.
Обращаться в отдел кадров комбината.

СЛАНЦЕВСКОМУ   МЯСОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ
■

ОБВАЛЬЩИКИ     МЯСА,
Обращаться по адресу:     г. Сланцы, мясокомбинат. |

Телефон № 21-54.
Администрация.        | ^

СЛАНЦЕВСКОМУ   ЦЕМЕНТ-НОМУ   ЗАВОДУ

срочно   требужотсн

СЛЕСАРИ по ремонту технологического обору-
дования,

СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту тепловозов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по ремонту электрооборудо-
вания,

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ,
КОЧЕГАРЫ технологических печей,
МОТОРИСТКИ-СМАЗЧИЦЫ (женщины),
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ,
РАБОЧИЕ по обслуживанию технологического

оборудования,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ (женщины) на постоян-

ную и временную работу,
ПОВАР для работы на базе отдыха,

УБОРЩИЦА для работы на базе отдыха,

РАБОЧИЕ КУХНИ для работы в пионерском

лагере,

СТРЕЛОЧНИЦЫ,
МАШИНИСТКА.
С предложениями обращаться по адресу: Сланцев-

ский цементный завод, отдел кадров.

ПРОДАЮТСЯ  ПЧЕЛЫ.  Обращаться   по  адресу:  Сланцевский
район, дер.  Ложголово,  к  А.   Л.   Ивановой.
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